





#### **España - Portugal**

# Newsletter IberoBio N° 03

## El proyecto IberoBio impulsa la biotecnología azul en el Blue Zone Forum - Innovazul



El Palacio de Congresos de Cádiz fue el escenario de tres eventos clave organizados por el Consorcio de la Zona Franca de Cádiz dentro del proyecto IberoBio. Estas jornadas, celebradas en el marco del Foro Economía Azul — Blue Zone Forum, reunieron a expertos, empresas, start-ups y entidades del ámbito biotecnológico para fomentar la internacionalización, la colaboración empresarial y el desarrollo de la biotecnología azul como motor de crecimiento sostenible.

Además, los socios del proyecto aprovecharon la ocasión para celebrar la octava reunión de coordinación y seguimiento, un encuentro fundamental para garantizar el progreso y la correcta ejecución de las iniciativas planificadas.

Leer más

### Actualidad IberoBio

Ver más



## Abierta la convocatoria para proyectos innovadores en biotecnología y economía azul dentro del programa IberoBio

El Consorcio de la Zona Franca de Cádiz lanza un programa de apoyo empresarial dentro del proyecto IberoBio, enfocado en impulsar la innovación, transferencia tecnológica e internacionalización en los sectores de biotecnología y economía azul, ofreciendo un servicio integral de aseoramiento para la internacionalización, innovación y financiación.



# FUNDECYT-PCTEX presenta el mapa de recursos biotech para potenciar el ecosistema biotecnológico de España y Portugal

Esta herramienta facilita el acceso a información sobre entidades e infraestructuras biotecnológicas en la región España-Portugal, ayudando a empresas, investigadores y entidades a encontrar oportunidades de colaboración y explorar nuevas tecnologías en el sector biotech.



## Colab4Food organiza el BIOBRUNCH: oportunidades de financiación para el sector biotech

La jornada celebrada en el marco del proyecto IberoBio, reunió a especialistas, empresas y emprendedores del sector biotech en un espacio orientado al aprendizaje práctico y al intercambio de experiencias, con el objetivo de explorar diversas oportunidades de financiación disponibles para las empresas de la industria.



### Celebración del seminario One Health

Con un enfoque innovador, en Cáceres se exploraron soluciones biotecnológicas conectando la salud humana, animal y ambiental. El evento incluyó ponencias destacadas y una mesa redonda con expertos, abordando la creación de empresas tecnológicas y el futuro de la biotecnología transfronteriza.



# La USC impulsa la innovación empresarial a través del Venture Building en un encuentro clave para empresas EBC

La Universidade de Santiago de Compostela, como socia del proyecto Iberobio, celebró en su sede un encuentro enfocado en las oportunidades que el modelo de Venture Building puede aportar a las Empresas Basadas en el Conocimiento (EBC), profundizando en cómo este modelo puede transformar la escalabilidad y competitividad de dichas empresas.



Ver más



Ver más



Ver más

## www.iberobio.eu





























